

BAAT-P



HECHO POR:

Sergio Andino Pereda

Alfonso Bareño Ferrer

Jaime Areitio Olabarri

Guillermo Tabernero Perez

Jaizkibel Pérez

Colegio GAZTELUETA, Bizkaia

Fuentes de ingreso

Para que la empresa de BATT-P pueda salir del concepto y a la realidad necesitaremos unos ingresos, en nuestro caso ya que no tendríamos unos ingresos fijos ya que depende de cuantos ayuntamientos estén dispuestos a pagar nuestro servicio, el cual tiene bastantes beneficios principalmente para las ciudades de mediana y gran magnitud

Necesitamos pagar principalmente los materiales que necesitaremos que será aproximadamente la mitad del coste y el resto la mitad para los inversores y el resto para nosotros. Cobramos a los ayuntamientos una cantidad fija y luego un pago mensual.

Serían 300€ por la instalación de cada cámara, los costes están divididos en las cámaras, en el técnico que instala las cámaras. En cambio el pago del software sería un pago mensual de 50€ por cada algoritmo creado ya que depende cuales son las preferencias del ayuntamiento. El precio del software puede ser dinámico dependiendo de la magnitud del sistema.